

1月20日～1月29日の岡山市のできごとをお知らせします。

フォト日記



1/20

菱川一心選手・菱川高虎選手 市長表敬訪問

ブレイクダンス競技の菱川一心選手とBMX競技の菱川高虎選手が大森市長を表敬訪問しました。

一心選手は「第2回全日本ブレイキン選手権」で準優勝、高虎選手は「JapanCupフラットランド岡山大会」で準優勝を果たしました。大森市長へ報告とともに今後の抱負を語りました。兄弟そろって好成績を収めており、今後も菱川兄弟のさらなる活躍に注目です！



1/21

就実高校バレーボール部(女子) 市長表敬訪問

第73回全日本バレーボール高等学校選手権大会で見事優勝した就実高等学校バレーボール部(女子)の皆さんが大森市長へ報告に来てくれました。就実高校の優勝は25大会ぶり3回目。ノーシード1回戦からの参加ながら、強豪校に次々と打ち勝っての優勝でした。首から下げた金メダルと皆さんの笑顔が輝いていました。本当におめでとうございます！



1/27

文化財防火デーに伴い岡山後楽園・ 鶴鳴館で消防訓練を実施！

園内の鶴鳴館で、北消防署番町分署の特別消火隊や後楽園の職員で組織する自衛消防隊が合同で消防訓練を行いました。文化財防火デーは昭和24年1月26日に法隆寺の金堂が火災で焼損したことから定められました。先人が守ってきた歴史と伝統を次世代へ引き継いでいくために、文化財の火災予防の推進に取り組んでいきたいと思ひます。



1/27~29

岡山洋らん展示会を 開催しました！

1月27日(水)から29日(金)の3日間、市役所1階市民ホールで、美しい洋らの魅力を紹介する「岡山洋らん展示会」を開催しました。

生産者が丹精込めて育てたシンビジウムや迫力あるコチョウラン、可憐なデンドロビウムなど、色とりどりの洋らんが会場を華やかに彩り、訪れた人たちの目を楽しませました。